

Zertifikate ermöglichen Karrieresprung

Abschluss für MBA-Studiengang

iz Lüneburg. Am Ende flogen vor dem Glockenhaus die Hüte vor Freude in die Höhe. 25 Studenten erhielten jetzt ihren Abschluss im MBA „Sustainability Management“ der Leuphana.

Es sind keine gewöhnlichen Studenten, die jetzt ihren Abschluss in der Tasche haben: Das europaweit einmalige Fernstudium wird berufs begleitend absolviert. Zulassungsvoraussetzungen sind ein abgeschlossenes Hochschulstudium, zwei Jahre Berufserfahrung sowie PC- und Englischkenntnisse.

Der Studiengang richtet sich an Menschen, die einen Karrieresprung anstreben und diesen mit Nachhaltigkeitsthemen verbinden möchten. Der MBA konzentriert sich auf die Frage, wie eine nachhaltige Unternehmensentwicklung realisiert werden kann.

Neben Bürgermeister Dr. Gerhard Scharf gratulierten auch die Leiterin der Professional School, Prof. Dr. Sabine Remdich und der Leiter des MBA-Programms, Prof. Stefan Schaltegger, den Studenten zu ihren nebenberuflichen Leistungen. Viele der Absolventen

arbeiten in Führungspositionen oder als angehende Führungskräfte beispielsweise in Unternehmen der Entwicklungszusammenarbeit, Unternehmensberatung, Finanzdienstleistung, Chemischen Industrie, Elektronik, Regenerativen Energien, Versorgungswirtschaft, kunststoffverarbeitenden Industrie, Organisationsentwicklung, Medien, Logistik oder dem Öffentlichen Dienst.

Die Absolventen: Daniela Baum, Frauke Demuth, Stefanos Dimitriadis, Axel Franck, Nina Frenzel, Katrin Gothmann, Robin Heine, Petra Husemann-Roew, Joachim Kreye, Carolin Menzel, Hauke Neuenstadt, Benjamin Tobias Peylo, Thomas Pieper, Dr. Mark Plate, Dr. Jens Remsbrock, Oliver Rüdell, Elena Rueda, Richard Scheibel, Dr. Bernd Steinmüller, Jan-Peter Teschner, Ulrike Vött, Hans Dietrich von Tengg-Koblick, Hans Albrecht Wiehler, Christian Wolf, Claudia Kalisch.

► Wer sich für das Studium interessiert: Der nächste Bewerbungsschluss ist am 30. September. Weitere Infos im Internet unter sustainment.de.



Vor dem Glockenhaus geben die Absolventen des MBA-Studiengangs „Sustainability Management“ gemeinsam mit Studiengangsleiter Prof. Stefan Schaltegger ihrer Freude Ausdruck. Foto: be